

L'armée irakienne reprend le contrôle d'un aéroport militaire dans le nord du pays



Bagdad, 22 décembre (RHC-AFP-PL-RT) L'armée irakienne a repris le contrôle de l'aéroport militaire de Tel Afar, dans le nord du pays, après avoir bombardé les positions du groupe terroriste État Islamique.

Des avions d'une unité spéciale de lutte contre le terrorisme ont réalisé des frappes sur des zones contrôlées par les islamistes, qui ont été contraints de se replier.

Par ailleurs, l'armée irakienne et la coalition internationale poursuivent leurs frappes aériennes dans les régions de Sinjar, Tel Afar et Al Baay.

De leur côté, les miliciens kurdes irakiens sont entrés dans la ville de Sinjar, après trois jours de violents combats contre les forces djihadistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/41694-larmee-irakienne-reprend-le-controle-dun-aeroport-militaire-dans-le-nord-du-pays>



Radio Habana Cuba